

EN LA FRONTERA POR PALESTINA

¡ALTO AL GENOCIDIO!

En octubre de 2023, el estado sionista de Israel inició un ataque infame contra el pueblo palestino que aún resiste en la precaria franja de Gaza. Los sionistas han tomado como pretexto la liberación de rehenes militares y civiles secuestrados por el grupo Hamas con el objetivo de intercambiarlos por prisioneros; sin embargo, la desproporcionada reacción de Israel es la coronación de un largo camino de agravios y crímenes contra la población palestina.

Posterior a la Segunda Guerra Mundial y a la persecución que los estados europeos fascistas emprendieron contra la población judía, parte de esta migró y se asentó en Palestina. En 1948 —bajo la influencia del Reino Unido y por decreto de la ONU— se establece el Estado de Israel, quien tomó más de la mitad del territorio Palestino, iniciando una serie de ocupaciones ilegales y violentas.

Con esta Nakba —palabra árabe que significa catástrofe— comienza el despojo drástico y progresivo del territorio histórico de la población palestina, asesinándoles y encerrándoles en la diminuta franja de Gaza: un verdadero campo de concentración a cielo abierto. Destruyen sus casas, escuelas y servicios, además de sus fuentes de subsistencia y trabajo; no se salvan ni hospitales. Hoy en Gaza, Israel reparte la muerte contra personas de todas las edades sin ningún tipo de discriminación excepto ser de Palestina o laborar en sus tierras.

Resulta claro que el objetivo del estado sionista de Israel es el exterminio de la población y la cultura palestina, tal como el estado Nazi lo intentó con el pueblo judío en Europa a mediados del siglo XX. ¡Lo que hace contra el pueblo palestino se llama genocidio!

En este contexto, varios Estados como México y Chile —encabezados por Sudáfrica— llevaron a Israel ante la Corte Internacional de Justicia, la cual dictó una tibia sentencia donde se le ordena prevenir posibles actos de genocidio y mostrar pruebas en el lapso de un mes. No obstante, aunque las resoluciones de esta corte son vinculantes, lo cierto es que esta no tiene la fuerza para hacerlas cumplir.

Por todo el mundo, millones de personas de todos los pueblos se han unido para pronunciarse a favor del pueblo palestino contra el genocidio y por la paz, y cabe señalar que una parte importante de este movimiento han sido grupos de población judía repartida por el mundo que no están de acuerdo con el

estado sionista de Israel. Incluso líderes religiosos judíos han repudiado el discurso israelí que intenta escudarse en la religión, la historia y las tragedias de su propio pueblo, tergiversando sus símbolos; a pesar de ello, ¡Israel responde con cinismo y prepotencia —ante la Corte, los Estados, miles de organizaciones, grupos y movimientos alrededor del mundo, así como a millones de seres humanos de todas las religiones y credos— que quien no esté de acuerdo con su derecho a exterminar al pueblo palestino es antisemita!

En medio de tanta destrucción y aniquilación, la humanidad pide con urgencia un cese al fuego inmediato, así como un alto a la devastación desmedida que azota Gaza: es imperativo que se establezcan condiciones dignas para una paz verdadera que permita su reconstrucción integral, abriendo paso a un futuro donde la sociedad palestina pueda florecer en condiciones de igualdad y respeto.

Sabemos que —para ustedes como organización, grupo, colectivo, movimiento o banda— la justicia, la libertad y los derechos humanos son fundamentales, y que es nuestra responsabilidad e incluso obligación alzar la voz ante la injusticia, así como jamás permanecer neutrales ante el dolor, la violencia y la opresión.

Por lo anterior, esperamos acepten nuestra invitación a unirse a la organización de la Manifestación Binacional contra el Genocidio: pretendemos organizar una manifestación masiva que se lleve a cabo en Ciudad Juárez, dada su estratégica posición en la frontera con Estados Unidos: patrocinador del Estado de Israel y por ende, patrocinador del genocidio.

Frontera Palestina